



発表会で壇上に立つ石川さん

この事業の意義について石川さんは「多くの旅行客を呼び込む事で、地域活性化につながります」と話します。「台湾は政治経済的にも安定して

当所では平成27年度新事業として、会員企業の新しいチャレンジをメディア向けに発表する場を提供する「新商品・新サービス合同ゴレス発表会」を、昨年11月17日(火)に開催しました。そこで発表された5つの新ビジネスを誌面でご紹介します。

01

株式会社
五光 宇都宮店

郷土の情報を海外発信し、地域活性化！

「樂吃購」(ラーチーゴー)をご存じですか? 台湾で大人気の「日本旅行情報サイト」です(<http://letsgojp.com>)。台湾では、いま日本への旅行が大ブームになっています。そして旅行に来る人の多くが「樂吃購」で事前に情報を得ているそうです。(株)五光宇都宮店では、このサイトを運営しているジーリーメディアグループと業務提携し、栃木県や北関東の観光情報を掲載することとなりました。

この事業を推進している営業企画部マネージャーの石川慎二さんは「樂吃購」の特徴について、このように話します。

「平成23(2011)年秋に開設され、月間50万人が利用している観光情報サイトです。樂吃購とは遊ぶ・食べる・買うという意味で、文字どおり日本の魅力を満載したサイトなのです。情報はすべて台湾人スタッフが取材し掲載していることも人気の理由でしょう」

この事業の意義について石川さんは「多くの旅行客を呼び込む事で、地域活性化につながります」と話します。「台湾は政治経済的にも安定して



Information 株式会社 五光 宇都宮店 宇都宮市鶴田町3204-8 ☎028-634-1255 ☎028-636-9282 <http://www.goko-net.jp>

水戸市

MITO

七面焼

キタカンだより

1月
January

前橋市

MAEBASHI

第7回 T-1グランプリ

今回で7回目を迎えた前橋豚肉料理N-1を決定する「T-1グランプリ」。前橋の豚肉産出額は全国でもトツ

プクラス、安心・安全性が高く新鮮で良質な豚肉が生産され、ご当地グルメとして豚肉料理を名物にしようと「TONTON」のまちまえ「TONTON」が誕生しました。とにかくホルモン、焼肉などの飲食店も多く市民に親しまれています。

本年は67店舗が参加、投票形式でグランプリが決まります。各店舗、自慢の一品でお

待ちしておりますので、ぜひこの機会に前橋に豚肉料理を食べに来てください。投票いただきますと、抽選で豪華な景品も当たります!

(前橋商工会議所)



第7回 T-1グランプリ

問合せ: 第7回 T-1グランプリ実行委員会 ☎027-235-2211
<http://www.t-1gp.com>

日本旅行情報サイト
<http://letsgojp.com>

営業企画部マネージャー
石川慎二さん



(情報提供: 水戸商工会議所)

七面焼き

問合せ: 水戸商工会議所 ☎029-224-3315

北関東自動車道の開通で、より近くなつた北関東の三県。知っているようで案外知らない「お隣さん」群馬県・茨城県の魅力や観光スポットを紹介します。ぜひ足を延ばしてみてください。

水戸藩第9代藩主徳川斉昭公は、領内の殖産興業の一つとして陶器生産を考え、家臣に陶土の調査をさせたり製陶技術を学ばせたりしました。

そして天保9(1838)年、水戸城西の神崎七面堂の南側(現在の常磐神社南側斜面あたり)に陶窯と製品販売所を設置。この七面焼陶所で焼かれた陶磁器が七面焼と呼ばれ、日常使用される器などが数多く作られました。製陶所は、明治4(1871)年の廢藩置県に伴い、藩の資金援助を失ったことから藩窯とし

ての使命を終えましたが、陶芸家伊藤瓢堂氏と水戸市内に有志で結成された「七面会」にようて、旧水戸藩領内の陶土や釉薬を使った七面焼の復興が図られています。

(情報提供: 水戸商工会議所)

七面焼き

問合せ: 水戸商工会議所 ☎029-224-3315